

BMD als „hervorragend geführtes Unternehmen“ ausgezeichnet

Wirtschaftsprüfer Deloitte sieht Steyrer Softwareentwickler als Vorbild für andere

Steyr, am 4. Oktober 2024 – Die schwächelnde Wirtschaft, der Digitalisierungsdruck, der Vormarsch der Künstlichen Intelligenz und der anhaltene Personalmangel: Österreichs Unternehmen müssen derzeit gleich mehrere Herausforderungen meistern. Sehr gut gelingt das der auf Business Software spezialisierten BMD. Das Unternehmen mit Sitz in Steyr wurde jetzt für seine herausragenden Leadership-Qualitäten von Deloitte Österreich und der Raiffeisenlandesbank NÖ-Wien vor den Vorhang geholt.

„In stürmischen Zeiten sind Unternehmen mit Vorbildfunktion wichtiger denn je“, betonte Gottfried Spitzer, CFO von Deloitte Österreich und Leader Deloitte Private, anlässlich einer Gala am 2. Oktober in Wien, bei der den Siegern die Awards übergeben wurden. Spitzer zeigte sich von der Qualität der Teilnehmer beim international etablierten Programm „Best Managed Companies“ beeindruckt und betonte, dass die Preisträger in vielen Branchen führend und damit Vorbild für andere seien.

Reinhard Karl, Generaldirektor-Stellvertreter und Kommerzkundenvorstand der Raiffeisenlandesbank Niederösterreich-Wien, ergänzte: „Es ist schön zu sehen, dass sich Unternehmen auch in wirtschaftlich unsicheren Zeiten nicht nur auf ihre Finanzen konzentrieren, sondern auch ihre Managementpraktiken, ihre Kultur und ihre Gesamtstrategie genau unter die Lupe nehmen.“

Programm für die Besten

Das Programm „Austria’s Best Managed Companies“ richtet sich an österreichische Unternehmen ab einem jährlichen Mindestumsatz von rund 60 Millionen Euro. Ausgezeichnet werden jene Unternehmen, die in den Kategorien Strategie, Produktivität und Innovation, Governance und Finanzen sowie Kultur und Commitment exzellent positioniert sind. Auch dieses Mal waren die Themen Cyber Risk und ESG wieder Teil der Analyse.

Das zentrale Element des Programms ist ein von Deloitte durchgeführter Workshop mit dem Top-Management zur Detailanalyse der Schwerpunktbereiche. Das globale Bewertungsmodell berücksichtigt Benchmarks von Preisträgern aus mehr als 50 Ländern.

Stolz, dass sein Unternehmen zu einem der Sieger gekürt wurde, zeigt sich Markus Knasmüller, Geschäftsführer BMD Systemhaus GesmbH: „Es freut mich unheimlich, dass BMD diese Auszeichnung erhalten hat. Hier geht es nicht ‚nur‘ um Umsatz- oder Gewinnzahlen, sondern um die Qualität des gesamten Führungsteams, ja eigentlich des gesamten BMD Teams, die hier ausgezeichnet wurde.“



V.l.: Gottfried Spitzer, CFO
Deloitte Österreich, BMD
Geschäftsführer Dr. Markus
Knasmüller, Michaela Rammel,
RLB Niederösterreich-Wien

Copyright: Niklas Schnaubelt

Rückfragehinweis:

Heinz Wernitznig
PR Manager
REICHLUNDPARTNER
Public Relations
Mobil +43(0)6648284090
heinz.wernitznig@reichlundpartner.com
www.reichlundpartner.com